## Antrag Nr. 18-O-18-0002 Ortsvorsteher

## Betreff:

Ahndung von Verkehrsverstößen in Medenbach

## Antragstext:

In den vergangenen Monaten erreichten den Ortsvorsteher Medenbachs mehrfach Beschwerden von Bürgerinnen und Bürgern bezüglich widerrechtlich geparkter Kraftfahrzeuge und Anhänger in den Bereichen Am Wald, Parkplatz Am Sportfeld und An den drei Weiden. Per Mail wurden diese Hinweise dem zuständigen Amt zugeleitet. Als Antwort wurde mitgeteilt, dass die Kräfte der Verkehrspolizei vor Ort besagte Anhänger feststellen konnten, jedoch keine Verstöße gegen die Straßenverkehrsordnung vorlagen. Es sollte mit zweiwöchigem Abstand eine weitere Kontrolle stattfinden. Ob dies erfolgte, ist nicht bekannt. Die offensichtlich verkehrswidrigen Zustände sind immer noch vorhanden, ein Anhänger wurde mittlerweile entfernt, nachdem er von Parkplatznutzern zuvor fortgeschoben wurde.

Der Magistrat wird daher gebeten zu berichten,

wie er künftig gewährleisten wird, dass gemeldete Verkehrsverstöße in Medenbach zeitnah verfolgt und auch beseitigt werden,

wie häufig Kräfte der Verkehrspolizei im Rahmen des Regeldienstes auch Medenbach bestreifen.

Wiesbaden, 14.02.2018